殿二小学校だより

1月号

令和2年12月18日

枚方市立殿山第二小学校

TEL: 0 5 0 - 7 1 0 2 - 9 0 4 4

:070-2299-4176

児童数:429名(令和2年12月1日現在)

1月の行事予定

放・・・放課後自習教室 朝読・・・朝読書 心・・・心の教室

				3 3 2 -	
1	金	元日 機械警備(1/3まで)	17	日	
2	土		18	月	委員会活動 ブラッシング指導(1・3年)
3	日		19	火	心
4	月		20	水	6 年中学校給食試食会
5	火	銀行振替①	21	木	朝読
6	水	始業式	22	金	
7	木	朝読 給食開始	23	土	
		冬休み図書返却(1/13 まで) 放			
8	金		24	日	
9	土		25	月	クラブ活動(3年クラブ見学)
10	田		26	火	小中一貫公開授業
11	月	成人の日 はたちのつどい	27	水	6 時間授業(3~6 年)
12	火	心	28	木	朝読
13	水	6 時間授業(3~6 年)	29	金	6 年三中見学会
14	木	朝読	30	土	
15	金	銀行振替②	31	日	
16	土			- 44 54 -	

*体力向上月間 二測定(各クラス体育館体育時)

【 <下校時刻について> 1/6日(水) 11 時半頃下校 1/25日(月) 3年 15時20分頃下校

ご参加ありがとうございました~授業参観・個人懇談~

密を避けるために 11 月 16・19・20・25・26 日の5日間の日程で5時間目(1~3年)6時間目(4~6年)出席番号による5つのグループに分けて実施した授業参観、マスクの着用やアルコール消毒、ソーシャルディスタンスの確保等、ご協力いただきましてありがとうございました。今年度は、学校での様子を保護者のみなさんに見ていただく機会がありませんでしたので、無事終わることができて、なによりです。そ

のことを受けて、12月1~4日、7日に実施いたしました個人懇談会では、ご家庭での子どもの様子等、貴重なご意見を聞かせていただきました。コロナウィルス感染症の第3波が心配されますが、今後も、学校は保護者地域と同じ方向を向いて、子どもたちの健全な育成に努力していきたいと考えていますので、変わらぬご支援のほどよろしくお願申し上げます。



-年の計は元旦にあり



夏休みが大幅に短縮され、猛暑の中スタートした長い2学期が終わろうとしています。1学期は、コ ロナの影響で休校が続き、その後、分散登校を経て、6月より通常授業となりました。学校行事や地域 行事が軒並み中止となり、我慢の時期でした。2学期になり、少し落ち着きを取り戻し、運動会や6年 生の修学旅行をはじめとした秋の校外学習を無事に実施できたことは、一人ひとりのがんばりと、多く の人たちの支えのおかげです。

しかし、今、コロナ感染は第3波を迎え、インフルエンザとともに気を抜くことができません。新し い生活様式は定着しつつあるものの、油断は禁物です。そのことを一人ひとりが、自覚して、いい形で 12月残りを締めくくり、新しい年を迎えたいものです。



さて、お正月は、おせち料理を味わったり、初詣や書初めといった日本の伝統 行事に参加したり、また、親類をはじめとして多くの人と出会う貴重な経験ので きるときです。とはいえ、ここでも多くの制約があるでしょう。そのような中で はありますが、充実した楽しい冬休みを過ごしてほしいと思います。

「今年1年、がんばろう」という決意を計画づくりに移すことの大切さを説い たことわざに、「一年の計は元旦にあり」があります。先行きは不透明ですが、前 向きな気持ちで、乗り越えていきましょう。

ブログホームページについて

市教育委員会からの「学校からの情報 発信の充実に向けた取組について(お知 らせ)」にて、「各学校が保護者や地域の皆

様に日々の取組やお知らせ等をより迅速に発信していくために、ブログ(日記型のホームページ)を軸と した情報発信ツールを試行的に活用していくことになりました。」とお知らせしました。今後は、ブログ ホームページにて本校の学校の様子を写真等により、わかりやすく情報発信に努めてまいります。新しい ブログホームページ(URL:https://www12.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=c20200126)をご覧い ただければ幸いです。また、そこから、欠席・遅刻連絡ができるようになりました。詳細は、本日配布し た「欠席・遅刻連絡等について」をご覧ください。よろしくお願いいたします。

権週間

12 月4日から 10 日までを人権週間と定め、自分も友達も一人ひとりが違 うことを知り、それぞれの違いを大切にするこ とを再確認する一週間でした。また、12月10 日は人権デーとしています。

「人権」とは、一人ひとりが生まれたときから持っている「自分らしく 生きる権利」のことです。つまり、人間は、生まれたときから「自分らし く生きていいですよ」とされているのです。みんながみんな違うように、 全部同じ人なんて誰もいません。一人ひとりの違いを認めあい、自分や友 達の良いところを見つけて、それぞれが、大切な存在であるということを 知ってほしいと思います。コロナに感染した人や医療従事者に対する差別 や偏見が大きな問題になっています。一人ひとりが、相手を思いやる優し い気持ちで、困っている人がいたら、助け合える、そんな世の中になれば いいと願っています。

